

Cali, septiembre 25 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Cómo detener las pesadillas?](#)
- [Llevar el celular al baño, una mala idea](#)
- [La Tierra tendrá dos lunas](#)

■ En video

Agente de tránsito en Cali lanzó cono a motociclista que invadió carril del MIO: abrieron investigación disciplinaria



Foto: Captura de pantalla

CALI

Miércoles 25 de Septiembre, 2024

Un agente de tránsito en Cali protagonizó un incidente durante un operativo en el que lanzó un cono a un motociclista que invadía el carril exclusivo del MIO.

El hecho ocurrió en pleno centro de la ciudad, generando reacciones inmediatas por parte de la ciudadanía y las autoridades.

En respuesta a lo ocurrido, Gustavo Orozco, secretario de Movilidad(e) de Cali, aseguró que se iniciaron las investigaciones para esclarecer lo sucedido.

Declaró: *“De ninguna forma es aceptable que algunos integrantes de nuestro grupo de agentes de tránsito presenten comportamientos que se alejen de las conductas, los valores y el compromiso que tenemos como Secretaría de Movilidad con todos los caleños”.*

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Investigaciones en curso

El secretario aclaró que, tras conocerse el incidente, se activaron los protocolos internos para iniciar una investigación rigurosa que permitirá determinar las medidas disciplinarias a aplicar.

“Garantizamos que se aplicarán las medidas disciplinarias correspondientes sin ninguna excepción”, agregó Orozco.

Asimismo, reiteró que el compromiso de la Secretaría de Movilidad de Cali se centra en la transparencia y la legalidad en todas sus actuaciones.

“Reiteramos, como lo hemos venido diciendo, nuestro compromiso con la transparencia y la legalidad. Aquí no hay espacio para acciones que perjudiquen la confianza de los caleños en nuestra institución”, señaló el secretario.

Desde la Secretaría de Movilidad se subraya que el comportamiento del agente involucrado no representa los valores ni la ética que debe regir las actuaciones del cuerpo de tránsito en Cali.

Orozco insistió en que los esfuerzos continuarán enfocándose en mejorar la formación y los protocolos de actuación del personal.

“Seguiremos trabajando para mejorar cada día y asegurar que quienes hacen parte de este equipo actúen siempre con ética y responsabilidad”, afirmó.

El incidente generó preocupación en algunos sectores de la ciudadanía, quienes expresaron la necesidad de fortalecer los mecanismos de control sobre las actuaciones de los agentes de tránsito.

Las autoridades locales confían en que el proceso de investigación transparente y las acciones disciplinarias correspondientes ayudarán a restaurar la confianza en la institución.

Por ahora, se espera que las investigaciones avancen para esclarecer completamente lo sucedido.

Las autoridades reafirman su compromiso de tomar medidas ejemplares, de ser necesarias, para evitar que situaciones similares se repitan en el futuro.
